



**AYUNTAMIENTO
DE
LA ROCA DE LA SIERRA**

San Juan 2020

Estimad@s vecin@s:

Este año está siendo algo distinto a lo que teníamos como normalidad en nuestras vidas. Desde el mes de marzo todo cambió por la pandemia del COVID-19 obligándonos a permanecer en confinamiento en nuestras casas por más de tres meses y a seguir unas pautas y unas normas de convivencia a las que no estábamos acostumbrados y que ha cambiado nuestras vidas en muchos sentidos.

Esta situación ha supuesto un punto y aparte respecto a como nos relacionábamos antes y como tenemos que hacerlo ahora, con mascarilla, higiene manual y distancia de seguridad ¡¡¡¡¡ Quien nos lo iba a decir!!!!!!

En La Roca de la Sierra el comportamiento de l@s vecin@s ha sido ejemplar y a pesar de todas estas complicaciones, hemos sabido estar a la altura de las circunstancias, siendo un ejemplo de comportamiento social respecto a la pandemia, consiguiendo controlar la situación y haber pasado con nota a todas las fases tendentes a la normalidad. Por eso desde aquí quiero felicitar a tod@s l@s vecin@s, **YA QUE LO HEMOS CONSEGUIDO TODOS JUNTOS**, cada uno dentro de su responsabilidad.

Desde el Ayuntamiento, todos unidos y con un mismo mensaje, hemos estado a la cabeza de esta situación habilitando todos los mecanismos necesarios de información, recursos, alimentos, ayudas para que “nadie se quede atrás” y a día de hoy podemos sentirnos orgullosos de haberlo conseguido, no sin algún problema que otro, pero **NO HABIENDO DEJADO A NADIE EN EL CAMINO.**

En este momento tenemos que recuperar y retomar nuestras vidas en el punto en que las dejamos con una serie de obligaciones y responsabilidades personales en evitación del famoso rebrote de la pandemia utilizando mascarillas, guardando la distancia social y con una buena higiene de manos

Aun así, la vida sigue y aunque este año nos hemos quedado sin la Feria y Fiestas patronales de San Juan Bautista tal y como la conocíamos, con bailes, verbenas, fuegos artificiales, cacharritos, etc., quiero aprovechar esta oportunidad y pedir, en mi nombre, en el de mis compañeros de corporación, en el de los trabajadores del Ayuntamiento y en nombre de aquellos que ya no están entre nosotros, pero viven en nuestros corazones, que gritéis conmigo

!!!!!! VIVA SAN JUAN !!!!!!

!!!!!! VIVA LA ROCA DE LA SIERRA !!!!!!